

LE PERE FELIX

Le R. P. Félix, de la Compagnie de Jésus, est mort, à Lille, le 6 du mois de juillet.

Le grand prédicateur était né en 1806, à Neuville, près de Valenciennes ; il était donc âgé de 86 ans.

C'est au séminaire de Cambrai qu'il fit ses études ; il appartint au clergé du diocèse jusqu'à 27 ans, âge auquel il entra dans la Compagnie de Jésus.

Jusqu'en 1850, le Père Félix n'était connu que dans un rayon assez faible. Son talent, à cette époque, s'affirma, et lorsqu'en 1855, il occupa la chaire de Notre-Dame, il se révéla orateur chrétien de premier ordre.

Ses conférences réunirent au pied de la chaire de la cathédrale de Paris une foule considérable d'auditeurs pendant 17 ans.

Outre le recueil de sermons et conférences, le Père Félix a publié de nombreux ouvrages, notamment deux volumes sur la question sociale. Son dernier ouvrage a paru l'an dernier.

Le Père Félix est mort, on peut dire, les armes à la main, car il n'avait pas renoncé à la prédication. Il a publié, dans ces derniers temps, une foule d'ouvrages et d'opuscules sur les questions sociales.

Ses funérailles ont eu lieu très solennellement à Lille d'abord, puis à Neville, où son corps a été transporté dans le caveau de sa famille. Mgr Baurard a prononcé une très émouvante oraison funèbre.

L'ARMÉE DU SALUT

Les pages qu'on va lire sont extraites d'un ouvrage de M. Nemours Godré, rédacteur de l'*Univers*. Elle ne seront pas sans intérêt au Canada où l'Armée du salut a des casernes et un assez grand nombre de soldats.

* * *

« Le protestantisme se donnant comme la religion du libre